

COMUNICADO PARROQUIAL CARIDAD 2024

## “Juntos abrimos camino a la esperanza”

*Mientras comían tomó pan y, pronunciando la bendición, lo partió y se lo dio diciendo:  
“Tomad, esto es mi cuerpo” (Mc 14, 22)*

Cáritas Diocesana de Madrid celebra un año más su Campaña de Día de Caridad, este año bajo el lema “Juntos abrimos camino a la esperanza”. El próximo 30 de mayo queremos invitar a la comunidad cristiana a salir a la calle y a comprometerse por las personas más necesitadas, a “caminar juntos” para aceptar un compromiso en la fe que mejore el mundo. El domingo 2 de junio, en la fiesta del Corpus Christi, lo haremos en las parroquias, día en el que los cristianos recordamos, conmovidos, el amor infinito y apasionado de Dios por el hombre.

La fiesta del Corpus es una prolongación del Jueves Santo. Las palabras de Jesús en la cena pascual nos recuerdan la presencia real de Jesús en medio de nosotros y, con ello, la importancia de compartir, de abrir camino a la esperanza y de estar cerca de quienes sufren.

Con el lema «**Juntos abrimos camino a la esperanza**», reconocemos la labor y la implicación de más de 9.000 personas voluntarias y donantes que dedican su tiempo, dinero y corazón al cuidado del otro. En 2023 han sido casi 120.000 personas con las que hemos caminado abriendo camino a la esperanza, a través de 383 acogidas parroquiales y más de 400 proyectos. A la vez, apelamos a otras personas para que se acerquen a caminar con nosotros por un mundo mejor, menos individualista y más fraterno y acogedor.

En este caminar junto a las personas somos conscientes de las carencias y de la desigualdad que azotan al mundo. Otro de los objetivos de este día es hacer visible la realidad de las personas que, de una manera u otra, perdieron el rumbo o el sentido, o no terminan de encontrar esa oportunidad para salir adelante. Se trata de abrir portillos a la esperanza para encontrar un trabajo o un lugar donde vivir, o para librarse de la violencia machista y empezar una vida sin miedo. También para encontrar alguien que les escuche y les haga sentir importantes, para aliviar la soledad que genera la enfermedad, cumplir años o ser joven sin expectativas de futuro. En este camino no podemos olvidarnos de las personas migradas que se encuentran, como nos dice el cardenal José Cobo, arzobispo de Madrid, los “últimos” del camino. Queremos construir “comunidades acogedoras y misioneras” que entiendan las oportunidades fortalezas que aportan la diversidad cultural y los nuevos vecinos que, ojalá, se constituyan en miembros activos de la comunidad cristiana que los acoge.

La Eucaristía nos fortalece, nos alimenta, nos enseña a compartir y a darnos a los demás desde nuestra fragilidad. Que esta campaña nos inspire a seguir el ejemplo de Jesús, Cuerpo entregado y Sangre derramada, a compartir la esperanza y a abrir camino hacia un mundo más justo y solidario.

«**Juntos abrimos camino a la esperanza**».

Madrid, mayo de 2024